

## Tingkatkan Sinergitas, Babinsa Jatirogo Jalin Komsos Dengan Perangkat Desa

Muhammad Makruf - [DEMAK.GO.WEB.ID](http://DEMAK.GO.WEB.ID)

Jan 19, 2023 - 17:25



*Komsos yang digelar di kantor balai desa kali ini, membahas tentang situasi dan kondisi yang sedang terjadi di tengah masyarakat, terutama permasalahan tentang kebersihan lingkungan di tengah situasi curah hujan yang cukup tinggi.*

DEMAK – Dalam rangka meningkatkan sinergitas di wilayah desa binaan, Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serka Aris Wiyanto melaksanakan komsos dengan Sekretaris Desa (Sekdes) Jatirogo Nita Aulia, S.E., Rabu (18/01/23).

Komsos yang digelar di kantor balai desa kali ini, membahas tentang situasi dan kondisi yang sedang terjadi di tengah masyarakat, terutama permasalahan tentang kebersihan lingkungan di tengah situasi curah hujan yang cukup tinggi. Sehingga dapat meminimalisir tersebarnya penyakit DBD.

Selain itu, juga dibahas tentang keamanan lingkungan, dengan cara mengaktifkan kembali pos ronda atau pos kamling di masing-masing wilayah RT, untuk mengantisipasi tindak aksi kejahatan di wilayah Desa Jatirogo.



Serka Aris Wiyanto mengatakan, komsos dengan perangkat desa secara langsung merupakan salah satu langkah yang kompatibel dalam mendapatkan informasi, dan bisa saling tukar menukar informasi secara akurat. Tak hanya itu, komsos dengan perangkat desa juga merupakan upaya meningkatkan sinergitas dan silaturahmi di wilayah desa binaan.

“Segala informasi dari Babinsa dapat segera disebarluaskan kepada seluruh masyarakat. Ini salah satu keuntungan komsos dengan perangkat desa,” ujarnya.

Sementara Sekdes Nita Aulia menyampaikan rasa terima kasih kepada Babinsa yang hampir setiap hari selalu sambang di kantor desa dan rumah-rumah warga Desa Jatirogo, untuk melaksanakan silaturahmi dan monitoring wilayah.

“Memang pak Babinsa luar biasa, setiap hari selalu ada untuk masyarakat. Terima kasih pak Babinsa,” kata Nita.

Dengan adanya komsos yang dilaksanakan secara rutin, diharapkan keberadaan Babinsa di wilayah desa binaan dapat memberikan arti sendiri dan dapat memberikan peran yang bermanfaat bagi masyarakat.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak